

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/17022-je-crains-une-reaction-d-orgueil-des-strasbourgeois>

"Je crains une réaction d'orgueil des Strasbourgeois"

★★★★★ (1 note) 📅 18/08/2015 12:00 🏷 Avant-match 🌐 Lu 3.416 fois 👤 Par uso45 💬 3 comm.

Avant un périlleux déplacement sur les terres de l'ovalie, racingstub.com est allé à la rencontre d'un supporter biterrois, Simon.

(racingstub.com) Bonjour, peux-tu tout d'abord te présenter ?

Simon: Bonjour, j'ai 27 ans, je suis passionné de foot depuis mon plus jeune âge.

Je suis né à Béziers, mais exilé à Paris depuis un an et demi pour le boulot.

Je suis supporter de Béziers depuis toujours (à l'époque de la DH) même s'il n'y a peu de place pour le foot dans cette ville qui vit vraiment pour le rugby.

Et présente-nous ton équipe de Béziers (points forts, points faibles) ?

Je dirais que notre point fort est notre défense qui est très solide, bonne dans le jeu aérien, avec un joueur qui pour moi est vraiment au-dessus du lot dans cette équipe : Meddy Lina. Il apporte son expérience à ce niveau à des joueurs qui n'en ont que peu ou pas. L'autre point positif est d'avoir conservé une certaine stabilité (grâce à notre excellent coach Xavier Collin) par rapport à l'équipe de l'année dernière, en renforçant certains domaines mais sans faire de grands chamboulements ce qui nous permet d'être compétitifs dès ce début de saison.

Concernant les points faibles, bien évidemment le manque d'expérience à ce niveau. Au coup d'envoi contre Avranches, seulement 2-3 joueurs avaient réalisé au moins une saison en National. Ça a bien fonctionné contre Avranches car l'équipe est très jeune et insouciante, mais à long terme cela pourrait être beaucoup plus difficile pour nous.

Je pense aussi qu'il n'y a pas assez de profondeur de banc d'où l'importance de prendre des points en ce début de saison car cela risque d'être plus difficile cet hiver.

Sinon des points négatifs dans le jeu, c'est difficile car on sort d'une superbe saison en CFA et un excellent match face à Avranches... Je serai en mesure de vous en donner plus avant le match retour !

Béziers est monté après une saison de CFA passionnante avec ce mano à mano avec Grenoble et Martigues. En début de saison dernière voyais-tu ton club monter en National ?

La saison dernière fut pleine de rebondissements !

Depuis quelques années, l'objectif du club est de faire mieux que la saison précédente donc à juste titre, j'avais l'espoir d'une 4-5ème place (nous avons fini 9ème l'année passée).

Pour moi, Martigues et Grenoble étaient intouchables, avec des budgets très supérieurs au notre.

De plus, nous avons très mal démarré la saison avec 3 défaites en 4 matchs qui m'a fait revoir mes espoirs à la baisse.

A la suite de ce mauvais début, nous nous sommes bien repris pour arriver à la deuxième place à la trêve, ce qui a nous a fait prendre conscience qu'on pouvait le faire (à l'image de Montpellier qui a fini champion devant le PSG qatari).

Cependant, à la trêve nous avons perdu plusieurs joueurs dont notre meilleur buteur (Sotoca) et avons enchaîné 3 défaites et un nul. Une vraie redescente sur terre...

Puis une fin de championnat en trombe après cette mauvaise série avec 9 victoires, 2 nuls et une seule défaite nous a offert le Graal que peu de gens attendaient, même les plus chauvins.

Cette saison l'objectif est le maintien. Mais à moyen terme, quels sont les objectifs du club ?

L'objectif est clairement le maintien ; cependant le coach Xavier Collin et notre président ont dit qu'ils ne "s'interdisaient rien" selon l'avancée de la saison.

Le déroulement de la saison dernière a ouvert l'appétit et nous a rendu ambitieux, cependant il faut rester humble, nous sommes très loin en terme de budget ou infrastructures de clubs comme Strasbourg, Orléans ou bien d'autres mais le football n'est pas une science exacte...

L'objectif annoncé à terme reste la stabilisation du club à ce niveau, ce qui semble très compliqué quand on connaît la faible durée moyenne de vie d'une équipe en National.

Le public s'intéresse-t-il au club du foot de la ville malgré la rude concurrence du rugby ?

Il est très difficile en effet d'intéresser les gens au foot en raison de la forte tradition pour le rugby !

Nous sommes une ville de 75 000 habitants et une agglo autour des 120 000, et le rugby fait une moyenne de 6 500 spectateurs environ (3ème meilleure affluence de pro d2).

De plus, en raison des droits TV, la pro d2 se jouera le vendredi soir ce qui ne devrait pas nous aider à faire prendre la mayonnaise...

Il y a aussi la concurrence du volley-ball féminin qui draine 1 000 personnes environ les week-ends.

J'espère que nous aurons de bons résultats afin de capter un plus large public et rappeler de bons souvenirs aux plus anciens, puisque Béziers a un long passé en 2ème division.

Un joueur bien connu du public strasbourgeois joue chez vous, Anthony Sichi. As-tu eu l'occasion de le voir à l'œuvre ?

Je n'ai pas eu l'occasion de le voir car il s'est blessé juste avant la rencontre face à Avranches (1ère journée).

J'ai eu de bons échos le concernant, il a d'ailleurs marqué un but au cours de la préparation contre Arles-Avignon.

J'espère qu'il confirmera toutes les bonnes choses que j'ai entendues à son sujet.

Quelle visions as-tu de ce championnat de National ?

J'ai la sensation que chaque année le National est un peu plus fort et qu'il est très difficile d'y faire sa place.

D'ailleurs, c'est le seul championnat dans lequel 4 équipes descendent !

Le niveau de jeu pratiqué ne me semble pas si éloigné de celui de la L2.

Aujourd'hui, on retrouve dans ce championnat des équipes historiques telles que le Racing, Sedan, ou d'autres connaissant très bien le niveau supérieur comme Boulogne, Châteauroux, Amiens pour ne citer qu'eux!

Honnêtement, cela me fait très bizarre et me remplit de fierté de voir le nom de mon équipe à côté de ces clubs !

Béziers est 4ème avant la réception du RCS. Même si ce n'est que le début, surpris du début de saison des Biterrois ?

Surpris... oui et non!

Oui car je ne pensais pas que l'équipe hisserait son niveau aussi vite, ils surfent actuellement sur la vague de la montée et certains joueurs réalisent des choses dont je ne les pensais pas capables !

Non car je pense qu'en National comme en L1, les équipes qui jouent le maintien ont besoin de prendre des points en début de saison et sont prêtes dès le mois d'août contrairement aux grosses écuries qui mettent un peu plus de temps à se lancer.

Le seul point d'interrogation pour moi, c'est que je ne connais pas le niveau des adversaires que nous avons affronté même si je présume que ce seront des adversaires directs pour le maintien !

Un premier gros match pour Béziers cette saison la réception du RCS, crois-tu ton équipe capable de faire un résultat ?

Au vu des dynamiques actuelles des équipes, et sachant que nous devrions récupérer des joueurs qui n'étaient pas encore qualifiés, je pense que nous sommes capables de le faire.

Cependant, le Racing est une bête blessée et je crains une réaction d'orgueil des strasbourgeois !

Sur le même genre de match, nous avons réussi à battre l'ogre Grenoblois l'an dernier, alors si on pouvait rééditer la performance...

Pour toi quelles seront les trois équipes qui accéderont à la L2. Et Béziers, à quelle place crois-tu qu'ils vont terminer ?

Je pense que la Ligue 2 ne peut pas échapper au RCS cette année, le club aura appris de l'échec de l'an dernier et, malgré un début de saison délicat, le RCS va se reprendre et culminera en haut du classement en fin de saison.

Concernant les deux autres... c'est difficile ! Orléans semble bien armé pour la remontée, Fréjus me semble très solide, Dunkerque, Colmar, Amiens et Sedan semblent pouvoir jouer de bons outsiders.

Bon je me lance :

1. Strasbourg

2. Orléans

3. Fréjus

En essayant de rester objectif, je dirai qu'on pourrait finir entre la 10ème et la 14ème place !

Un petit prono pour ce match ?

Victoire biterroise 2-1 !

Merci à toi et bon match.